

Fecha: 07-06-2025
 Medio: El Llanquihue
 Supl. : El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: **Inversión de \$679 millones modernizará liceos técnico-profesionales de la zona**

Pág. : 6
 Cm2: 247,8
 VPE: \$ 271.537

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Inversión de \$679 millones modernizará liceos técnico-profesionales de la zona

EDUCACIÓN. Autoridades detallaron un plan millonario para el período 2023-2025, que ya está en ejecución en siete liceos del SLEP Llanquihue.

Una inversión de \$679 millones de pesos entre 2023 y 2025 fortalecerá la Educación Media Técnico Profesional (EMTP) en el territorio del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Llanquihue. Los fondos beneficiarán directamente a siete liceos, 952 estudiantes y 17 especialidades técnicas.

El detalle de la inversión fue presentado durante una ceremonia realizada en el predio agrícola del Liceo Carlos Ibáñez del Campo, en Fresia. Los recursos, provenientes del Mi-

nisterio de Educación, se han destinado a la compra de equipamiento para modernizar la enseñanza.

Claudia Trillo, directora ejecutiva del SLEP Llanquihue, explicó que la iniciativa busca preparar a los jóvenes para el mundo laboral. "Estos fondos vienen a fortalecer nuestras especialidades técnicas, permitiendo un avance concreto en la formación de nuestros estudiantes", afirmó.

La inversión se distribuye en \$272 millones ejecutados en 2023, \$268 millones para 2024

y una proyección de \$139 millones para 2025.

Juan Eduardo Gómez, seremi de Educación de Los Lagos, señaló que los nuevos implementos están alineados con las demandas de la industria local. "Es el mismo equipamiento que se utiliza en las empresas donde nuestras y nuestros estudiantes realizan sus prácticas profesionales y donde, en muchos casos, comienzan a trabajar", comentó. Agregó que el SLEP "está haciendo un esfuerzo importante por actualizar la infraestructura y el equipa-

miento de sus siete liceos técnico-profesionales".

Los establecimientos más beneficiados con la asignación de recursos son el Liceo Industrial Chileno Alemán de Frutillar (\$170 millones), el Liceo Carlos Ibáñez del Campo de Fresia (\$105 millones) y el Liceo Punta de Rieles de Los Muermos (\$83 millones).

Desde la red de liceos técnico-profesionales del territorio, se destacó que esta es una acción coordinada. Natalia Negron, directora del Liceo Ignacio Carrera Pinto de Frutillar



EN FRESIA FUE PRESENTADO EL PLAN DE INVERSIÓN.

coordinadora de la red, indicó que es la primera vez que se realiza una entrega de esta naturaleza de forma simultánea.

"Esta oportunidad permite

a nuestras y nuestros estudiantes acceder a equipamiento que los prepara para responder a las demandas actuales del mundo laboral", concluyó.

CG